

東近江市から冒険遊び場づくりを発信

7月25日(日)、五個荘中央公園(五個荘小幡町)で、しが冒険遊び場づくり実行委員会などが主催し、五個荘地区まちづくり協議会などの協力により、「しが冒険遊び場づくり体験・フィールドワーク」が行われました。この事業は、冒険遊び場の内容や運営方法を学ぶとともに、遊び場をコーディネートする「プレーリーダー」としての心構えや子どもと接する視点を学ぶことを目的として開催されたものです。



▲焼きマシュマロに挑戦

当日は、にしのみや遊び場つくろう会(西宮市・代表米山清美さん)の指導のもと、子どもたちとの遊びを通して、冒険遊び場についての理解を深めました。

冒険遊び場(プレーパーク)とは、従来の公園とは違い「自分の責任で自由に遊ぶ」をモットーに、できるだけ禁止事項をなくし、子どものやってみようの気持ちを大切に遊ばせる遊び場です。そこでは、火を使ったり、木に登ったり、何かものを作ったり、さまざまな遊びが展開されています。本市では五個荘中央公園のほかにも、大水児童公園(八日市緑町)や猪子山公園(猪子町)などで、市民の自主的な運営のもと定期的に開催されています。



▲水辺で涼しげに遊ぶ参加者

国際交流 広がる友好の



このたび、友好都市の中国湖南省常德市から研修生が来られました。また本市から姉妹都市のアメリカ合衆国ミシガン州マーケット市へ、姉妹都市奨学生が留学のために出発しました。

常德市 ▶▶▶▶ 東近江市

東近江市 ▶▶▶▶ マーケット市



常德市から行政研修生として来市されたのは、34歳の李紅さん。李さんは、常德市人民政府弁公室秘書科の職員で、市の規則をつくる仕事などを担当されています。

常德市からの受け入れが始まってから16人目の研修生となります。来年1月下旬まで滞在され、日本語や本市の歴史・行政のしくみなどを学ばれるとともに、各種行事などを通して日本の文化についても理解を深められます。



聖徳まつりで踊る李さん

マーケット市にある州立北ミシガン大学の姉妹都市奨学生として留学されたのは、滋賀大学教育学部2回生の山村万智さん(19歳・五個荘五位田町)。

今年で31人目の留学生となり、来年4月末までの約8か月、英語学部の学生として勉強されます。

8月の出発を前に市長を表敬訪問した山村さんは、「アメリカと日本の教育の違いや発達支援教育について学びたい」と意気込みを語られました。



サラ金・クレジット・過払い請求

借金のお悩み
解決します

返しても返しても少しも減らない借金
誰にも相談できずに悩んでいませんか?
勇気を出してご相談ください。

相談無料 分割払可能 秘密厳守 TEL 077-565-3180 草津市渋川1丁目9番41号 月~土 9:00~19:00 司法書士 / 飛渡あい子・飛渡貴之
あい湖司法書士事務所 草津駅前 徒歩5分
通話料無料 0120-001-694



乗馬を始めよう!

体験乗馬1回コース(騎乗時間約25分)
ご優待価格→1,500円(税込)

※別途レンタル代・保険料として
1,145円(税込)必要



全く初めての方でも安心のマンツーマンレッスンで、お客様に合わせたペースでレッスンいたします。まずは、ゆっくり歩く馬の揺れに慣れ、慣れてきたら、自分で馬を歩かせる・止める、軽く走るところまでを体験出来ます。体力に自信の無い方でも乗馬は楽しめます!

実施期限 ★紙面持参で1枚につき2名様まで有効
H22.11.29まで ★完全予約制

(動物取扱展示業滋賀県動保セ第40026-05号)

有料
広告
欄